

## OBRA DEL CRISTO – PLAN DEL CRISTO

Ahora que vimos con mayor profundidad lo que es el Cristo, veamos que es la Obra del Cristo : La Obra del Cristo, es el Plan que Mente Crística diseñó para que la humanidad alcance el punto Vibratorio que le permita acceder al Plan de Evolución del planeta y la humanidad, plan que es parte del Plan Divino Universal. Este Plan señala momentos y etapas para que sean consolidadas en las humanidades, aquellas condiciones ineludibles que por Ley de Amor y Evolución los mundos y sus humanidades deben cumplir.

Vemos que : Existe un Plan Divino Universal, que del mismo se desprende un plan de Evolución para cada Mundo, como la humanidad no se encuentra en condiciones Vibratorias de seguir la senda del Plan de Evolución, entonces el Cristo que la Guía, puso en marcha el Plan y la obra del Cristo.

Dentro del Plan del Cristo es tabla de salvación para la humanidad la Difusión del Conocimiento de la Realidad Espiritual, esto consta expreso en las Fuentes del conocimiento de Madú Jess.

El Plan y la obra del Cristo, de acuerdo al Conocimiento de Madú Jess, incluye a Miles de espíritus y grupos diseminados por el mundo, recibiendo y difundiendo Conocimiento y Vibraciones e irradiándolas, bajo la Guía del Cristo y su Jerarquía.

Este último punto es muy necesario meditar....La obra en un Foco Conjunto de Acción Espiritual, en el que nadie puede atribuirse una Jerarquía exclusiva derivada del egocentrismo o personalismo humano....el Amor es la brújula que Guía las Realizaciones, en donde cada Espíritu Misionero en Amor en Acción, es Rayo del Foco Actuante Conjunto en Amor, Fe y Humildad.

Veamos ahora párrafos del Conocimiento de Madú Jess que nos hablan de la Armonía que debe reinar entre los mundos, aspecto este que es Fundamental y que en nuestra humanidad se encuentra en una profunda crisis:

***“Cada mundo, cada planeta, cada astro, de los millones de mundos, planetas y astros que existen en el Universo, tiene un movimiento constante, movimiento que debe estar perfectamente armonizado con el movimiento de los otros astros de los otros planetas, de los otros mundos.”***

**“Esta armonía en el movimiento debe estar acompañada, también, de una Armonía real en la Vibración que Irradia cada uno de esos mundos, planetas o astros. La Armonía es Ley en el Universo, y en los Planos Superiores todo es**

**Absolutamente Armónico; la Vida en los Planos Superiores no admite la más pequeña desarmonía.”**

***“La Armonía es la base de la relación entre los Seres, y es también base de la perfecta relación entre los diferentes astros, planetas y mundos.”***

**“Cada uno de nosotros es un microcosmos y, como tal, “representación” exacta del Universo. Estudiándonos nosotros mismos a la Luz de las Enseñanzas que vamos recibiendo, aprenderemos a comprender el Universo. También comprenderemos mejor la relación que existe entre los planetas, entre los Seres, entre todo lo Creado, cuando estudiemos la relación que existe entre cada uno de nuestros órganos, de Nuestras células y entre todo lo que conforma nuestro propio ser, como conjunto Espiritual y físico.”**

**“Todo lo que existe está relacionado lo uno con lo otro, y dentro de esa relación la Armonía de Vibración es tan perfecta en los Planos Sutiles, que todos los Seres, y son inúmeros los Seres que “moran” en los Planos Sutiles, perciben exactamente las vibraciones que provienen de los diferentes mundos, astros y planetas de otros Planos, dirigidas hacia esos Planos Sutiles, por Ley de Trabajo, por Ley de Jerarquía y por Ley de Amor.”**

**“La Vida Espiritual es Vida de Trabajo constante dentro de la Ley Universal del Amor, y no hay una sola vibración, por ínfima que sea, proveniente de cualquier Plano, por denso o bajo que fuere, que no sea percibida en los Planos Superiores; desde ellos se Proyecta inmediatamente la “Respuesta” Amorosa, para la Protección y Guía de los Seres y de los Mundos que, mediante sus vibraciones, envían, consciente o inconscientemente, su “Reclamo” y su Pedido a los Planos desde los cuales debe llegarles la Protección y la Ayuda que necesitan.”**

Cabe señalar que es de muchísima necesidad trascender el materialismo imperante que deviene en filosofías y maneras de percibir la vida, el mundo y los demás, como un solo hecho material y reducido a la temporalidad de una sola vida humana. Ideas estas que justifican muchos actos personales y sociales egoístas y desprovistos del Amor. El Conocimiento Espiritual prepara para alcanzar la Armonía que requiere todo aspecto de la vida individual y colectiva de los Seres humanos.

Vemos que lo mencionado hasta aquí nos permite percibir la relación directa que existe entre la Armonía Universal, nuestra armonía interior y la necesidad de asimilar y vivir el Conocimiento Espiritual por cualquiera de sus fuentes....

Ello significa que aquello que ocurre en nuestro interno...en Vibración... Es parte infinitesimal de lo que ocurre en el Universo...Con nuestro pensar, sentir y actuar aportamos un componente vibratorio al mundo y a todo lo que existe....Porque todo es Vibración en el Universo.....Meditemos sobre ello.